

錆腐食の進行止まる

設置9年後調査で閉塞率は確実に改善



「確かに改善しあがみの進行が見られない。本当に設置してよかったです」と話す修繕委員長の塩山忠男さん(左)と理事長の大谷恵子さん(右)

NMRパイプテクター
設置物件訪問



ハイツオークラ東灘

「ハイツオークラ東に改善し、さびの進行の設置で今後30年以上が見られない。本当に保護され、配管のメニテナントは不要との水配管に設置した。設置してよかったです」こう話すのは修繕委員長の塩山忠男さんだ。

「NMRパイプテクター」(以下パイプテクタ-)を設置するマンションが全国各地で増えている。近々では大阪市内の24階建てタワーマンションにも導入された。設置したマンションを訪ねるこのシリーズ、今回は兵庫県神戸市の「ハイツオークラ東灘」(築38年、115戸)を訪ね、導入の経緯や評価、そして今後について聞いた。

赤錆の黒錆化への還元体積収縮看実に 「今後30年以上は保護され配管のメンテナンスは不要に」

地元ローカルテレビ局の番組が設置のきっかけに

「ハイツオーケラ東に改善し、さびの進行の設置で今後30年以上が見られない。本当に保護され、配管のメニテナントは不要との水配管に設置した。設置してよかったです」こう話すのは修繕委員長の塩山忠男さんだ。

日本システム企画の熊野浩行社長が登場し、パイプテクターを紹介した。同番組を見た塩山さんは「これだ!」

14年11月2日の番組

放送後、12月の理事会で塩山さんは早速、番組の中でも熊野社長が語った「酸化による赤さ

きつかけとなつたのは、びを電子の力で黒さびに変えて配管を更生した。1世帯当たり5~6万円の費用が必要で、

「費用は考えていたが、この設置9年後更新費用の4分の1以下の調査では47・5%で

下で済んだ。何より工事に伴う住民の負担がなく助かった」(塩山さん)

理监事会報告後、当

配管更新になると、の理事長が会社を調べ、担当者を呼んで説明を受けた。また、大手建設会社に勤務して

いた元理事長が技術資料などを見て「これ、いい。一部の配管がスラ

た頃でもあった。洗浄かけない」(塩山さん)

「費用は考えていたが、この設置9年後更新費用の4分の1以下の調査では47・5%で

13・3%改善してい

た。

左上表はパイプテク

ター設置後の経過年数

別閉塞率改善データ

ターアクターを高架水槽の2次側と揚水ポンプの

きつかけとなつたのは、びを電子の力で黒さびに変えて配管を更生した。1世帯当たり5~6万円の費用が必要で、「費用は考えていたが、この設置9年後更新費用の4分の1以下の調査では47・5%で

下で済んだ。何より工事に伴う住民の負担がなく助かった」(塩山さん)

理监事会報告後、当

配管更新になると、の理事長が会社を調べ、担当者を呼んで説明を受けた。また、大手建設会社に勤務して

いた元理事長が技術資料などを見て「これ、いい。一部の配管がスラ

た頃でもあった。洗浄かけない」(塩山さん)

「費用は考えていたが、この設置9年後更新費用の4分の1以下の調査では47・5%で

13・3%改善してい

た。

左上表はパイプテク

内視鏡調査写真及び設置前及び設置後閉塞率改善一覧表				
	内視鏡調査写真 508号室量水器	閉塞率	内視鏡調査写真 601号室量水器	閉塞率
設置前 (H27.04.09)		54.8%		51.9%
設置10ヶ月後 (H28.04.07)		53.5%		50.3%
設置34ヶ月後 (H30.04.05)		49.1%		49.9%
設置71ヶ月後 (R03.04.08)		48.2%		47.4%
設置9年後 (R06.04.04)		47.5%		43.1%
設置前に比べて 13.3%改善		設置前に比べて 17.0%改善		



パイプテクターを高架水槽2次側配管(左)と揚水ポンプの2次側配管(右)に設置